

## **COMITIVA DEL PROGRAMA EJE NO PENAL VIAJA A CUSCO POR INICIO DE OBRAS EN CENTRO MEGA ALEGRA**

Como parte del desarrollo de las obras de mejoramiento en el centro Mega ALEGRA de Cusco, el director ejecutivo del Programa Eje No Penal, Econ. Rodolfo Albán Guevara, viajó a la ciudad de Cusco para conocer in situ el avance de los trabajos.

Durante 45 días el centro Mega ALEGRA de la ciudad imperial atenderá de forma remota pues se ha dispuesto el mejoramiento físico de la sede para proveer una mejor atención a los usuarios y usuarias del servicio gratuito de asistencia legal que brinda la Defensa Pública a la población en situación vulnerable y de escasos recursos económicos.

Los trabajos comprenden la reparación de los muros interiores y exteriores, tabiquería, colocación de pisos antideslizantes, pintado de paredes, entre otros. La inversión estimada asciende a más de s/. 500, 000 (quinientos mil soles).

El público que llega en busca de abogados gratuitos es debidamente orientado para que se comunique a través de las líneas telefónicas habilitadas, mientras las obras de mejoramiento se llevan a cabo.

El director ejecutivo del Programa Eje No Penal viajó en compañía del supervisor del Proyecto MINJUSDH, Ing. Jorge Lizonde.

Lima 12 de setiembre de 2023